

令和 5 年（2023 年）8 月 4 日

南海電気鉄道(株)「地域発見クリエイターズ課」と連携し、  
大阪狭山市の魅力を発信



市と南海電気鉄道株式会社の「地域発見クリエイターズ課」が連携し、「なんかいくらし」のホームページや SNS などでの市の魅力を PR する取り組みを行っています。

「地域発見クリエイターズ課」は、南海電気鉄道株式会社と、公募で選ばれた沿線の魅力を自身の SNS などでも発信するクリエイターが共創し、南海沿線で暮らす魅力を発掘・発信していくチームです。

市と南海電気鉄道株式会社は、令和 3 年 4 月に包括連携協定を締結し、共に地域活性化に取り組んでいます。今回、地域発見クリエイターズ課が行政と連携して情報発信するのは初めての試みで、市が PR したいスポットを在籍するクリエイターが取材し、魅力を伝える記事を SNS で発信します。 ※クリエイターによる発信は 8 月 7 日（月）～10 日（木）を予定

あわせて、南海電気鉄道株式会社が運営する WEB サイト「なんかいくらし」プレゼントキャンペーンにおいて市の特産品である大野ぶどうを取り上げ、連動して市の PR を行っています。

◆大阪狭山市の夏の風物詩「大野ぶどう」5,000 円相当が当たる！

「なんかいくらし」プレゼントキャンペーンを開催中！（締切は 8 月 18 日（金）まで）

なんかいくらしホームページ

<https://kosodate.nankai-ensenkachi.com/article/present-osakasayama/>

なんかいくらしInstagram

<https://www.instagram.com/nankaikurashi/>

問い合わせ 公民連携・協働推進グループ（担当／内田） ☎072-366-0011

広報プロモーショングループ（担当／野村） ☎072-366-0011